



「ダンスフェスティバル」で一生懸命に踊るリナキッズの子どもたち



「ヴォーカルグランプリ」で優勝した中島里奈さん



水辺ステージで行われた「スクリーンミュージックの夕べ」



快晴の中、多くの市民の皆さんが訪れました。

リナシティかのやが オープン1周年を迎えました



作品に触れることができる「触れる造形展」

5月3日、「リナシティかのや」が、オープンして1周年を迎えたことを記念して、「オープン1周年記念イベント」が開催されました。

当日は、空が透き通るように晴れわたり、ゴールデンウィークの真っ只中とあって、家族連れなど約3,000人が、リナシティかのやを訪れました。

水辺ステージでは、午前11時から「ダンスフェスティバル」が開催され、市内外から6チームが参加。軽快なダンスを披露し、観客を楽しませました。

ホールでは、午後3時から「第1回高校生ヴォーカルグランプリ」が開催され、一般公募の地元高校生14組が参加。参加者は、それぞれ素晴らしい歌唱力を披露



多くの人を訪れた「かのや『今と昔』の写真展」

し、中島里奈さんが見事グランプリを獲得しました。

また、午後7時から水辺ステージで「スクリーンミュージックの夕べ」と題したコンサートが行われ、「若松沙奈枝と楽屋」、「ジミー入枝とキングタウンズ」の2組が出演。観客は懐かしの映画音楽に耳を傾け、楽しそうに聴き入っていました。

そのほかにも、展示作品に触れて楽しむことができる「触れる造形展」（5/1〜7）や、市街地などの今と昔を見ることが出来る「かのや『今と昔』の写真展」（5/3〜6）などが行われたほか、様々なイベントが開催され、訪れた多くの市民の皆さんがイベントを楽しんでいました。